

Wintersport macht Schule

Für Grundschüler aus Teisendorf und Weildorf

Teisendorf – Rund 160 Grundschüler aus Teisendorf und Weildorf haben an den drei Wintersporttagen teilgenommen, die Tanja Kumeth und Stefanie Hüttner organisiert hatten. Die 130 Skifahrer hatten am Kessellift in Inzell geübt, von ausgebildeten Lehrern der Grundschule Teisendorf und Skilehrern der Skischule Schmuck betreut. Während manche zum ersten Mal auf Schiern standen, waren andere schon kleine »Profis«. Das Abschlussrennen am dritten Tag wurde von allen erfolgreich gemeistert.

Die Nichtskifahrer waren an zwei Tagen in der Max-Aicher-Arena beim Schlittschuhlaufen und wanderten an einem Tag nach Adlgaß.

Stefanie Hüttner war stolz, dass selbst Schüler ohne Vorkenntnisse in zwei Tagen das Eislaufen erlernt haben. Siegerinnen des Abschlussparcours wurden Anna Hecker, Lena Schirmer und Katharina Eder. Sie erhielten von Stefanie Hüttner und Schulleiterin Michaela Märzendorfer Medaillen und Urkunden.

Beim Skilaufen gab es aus jeder Jahrgangsstufe einen Sieger. Auch sie erhielten Medaillen und Urkunde. Schulsiegerin wurde Melanie Eder, Schulsieger David Aicher. Die beiden hatten die besten Zeiten herausgefahren. Zusätzlich zu Urkunden und Medaille erhielten sie von Regina Schmuck je einen Pokal überreicht. kon